

てるて姫伝説を演じて

～結っ子発表会～

2月10日（金）、結小学校で結っ子発表会がありました。3年生の発表では、総合的な学習の時間『結の昔を知る』テーマのもと、安八町出身の蓑虫山人に関する発表と、この地に伝わる結神社、てるて姫にまつわる演劇が行われました。

発表会は保護者のほか2年生も観覧をし、先輩たちの元気でハキハキとした演技に真剣な眼差しを向けていました。



▲再会を果たしたてるて姫と小栗判官

ハイ！議長！！

～子ども議会～

2月9日（木）、中央公民館で子ども議会が行われました。今年は町内の小学校6年生の全児童が参加しました。模擬議会では各学校の代表児童が町政に対する提案や質問を行い、町長と議長が答弁を行いました。

また、今年は新たな試みとして、児童らによる模擬投票のほか、庁舎や議場の見学も行われました。

町長室を見学した児童らは町長の椅子に座り、「将来は自分も町長さんになるんだ！」と決意する児童もいました。



▲鋭い提案や質問をする児童

夢に向かって諦めずに

1月31日（火）、東安中学校で夢講話が行われました。創立70周年を記念して、同校卒業生で現在トヨタ自動車野球部の監督として活躍中の桑原大輔さんを講師にお招きしました。

桑原さんは、自身の野球生活を振り返り、夢に向かって頑張ることの大切さを話されました。

講演の中で、「ずっと野球を続けてきたが、必ずしも順風満帆なわけではなかった。」と高校入学と同時に骨折をしてスタートが遅れたこと、大学に進学するかプロに進むかでとても悩んだことを話され、生徒たちは真剣に聴き入っていました。

～東安中学校夢講話～



▲講師の桑原大輔監督



▲生徒による質問



▲優勝を果たし、見事黒獅子旗を受け取る場面のスライド